

Pressemitteilung des Geschichts- und Heimatvereins Mainhausen

Genealogische Ausstellung beendet

Die genealogische Ausstellung des Geschichts- und Heimatvereins Mainhausen zu Mainflinger Sippen hatte am Mittwoch, den 3. Januar, zum letzten Mal geöffnet. Noch einmal registrierte der Verein ein großes Interesse an den ausgestellten Ergebnissen. Für viele überraschend war insbesondere die hohe Resonanz, die die Ausstellung nicht nur in der näheren Umgebung fand. Es gab auch Reaktionen, Anfragen und Besuche von Familienforschern aus entfernteren Regionen, was wiederum die Kompetenz unseres eigenen Forscherteams bestätigte.

Der Geschichts- und Heimatverein Mainhausen bedankt sich bei Allen für das rege Interesse. All denen, die mitgeholfen haben, die Ausstellung erfolgreich zu gestalten danken wir für ihr Engagement. Dank auch an die Katholische Pfarrgemeinde für die schönen Räumlichkeiten und an die Gemeindeverwaltung für die praktischen Stellwände. Heraustellen möchten wir auch noch einmal die jahrelange zähe Kleinarbeit unseres Teams Josef Disser, Robert Herr und Peter Wolf. Dank und Anerkennung gebührt auch dem leider schon verstorbenen Mitglied Oswald Rachor.

Natürlich klappen wir jetzt die Datenbank nicht einfach wieder zu. Die Arbeit an der Thematik geht weiter. Sollten bei Ihrem Besuch noch Fragen offen geblieben sein, sollten Sie noch Anregungen haben oder sogar selbst mitarbeiten wollen, dann wenden Sie sich an einen der drei oben genannten Mitarbeiter.

Für den Geschichts- und Heimatverein

Dr. Ludwig Stenger